





DRENAJE AVENIDA DUARTE CON PADRE BILLINI







PRIMER PICAZO CONSTRUCCIÓN ACERAS, CON-**TENES Y BADÉN SECTOR SAN MIGUEL 2**











Con la intención de mejorar la infraestructura y el bienestar de los residentes del sector San Miguel 2, el alcalde José Miguel Méndez Restituyo (Luis Pavolo), dio hoy el primer picazo que marca el inicio de las obras de construcción de aceras, contenes y un badén en esa comunidad.

La ceremonia contó con la los regidores presencia de Rodolfo Montilla, Alberto Montás, el presidente de la junta de señor Francisco vecinos, el Acevedo, funcionarios de la alcaldía comisión una representativa de los residentes del sector.

Durante su discurso, el alcalde Méndez Restituyo aseguró que este es un paso clave hacia la transformación que incrementará la movilidad y brindará mayor seguridad a los que por allí transiten.

Enfatizó que es fundamental que todos nos integremos, apoyando la delegación sectorial, velando por su desarrollo y bienestar.









PRIMER PICAZO CONSTRUCCIÓN PUENTE **TUBULAR SECTOR SAN MIGUEL 3**

En la tarde de este martes, el alcalde José Miguel Méndez Restituyo (Luis Pavolo), se dirigió al sector San Miguel 3, donde fue recibido por el presidente de la junta de vecinos El Buen Samaritano, el señor José Damián Vargas, junto a una comisión representativa de la comunidad. Durante el acto, se realizó el primer picazo que marca el inicio de la construcción del puente tubular en dicho sector.

Esta obra tendrá un gran impacto en la vida de los residentes, ya que no solo evitará posibles pérdidas humanas, sino que también funcionará como una vía marginal que conectará las comunidades de Los Multis y San Miguel 3.

Este proyecto es una clara muestra del compromiso y dedicación de la gestión actual con el desarrollo y bienestar de las comunidades locales.









El Alcalde con el Barrio

Ven y acompaña al alcalde este próximo viernes 04 en el sector Colina 1 a este gran operativo de limpieza.

"El Alcalde con el Barrio" es una iniciativa del Miguel alcalde José Méndez Restituyo (LuisPavolo), cuyo objetivo es fortalecer la relación entre la administración municipal y las comunidades, promoviendo la participación ciudadana en la mejora de los barrios. A través de este programa, se han llevado a cabo diversas jornadas de limpieza, mantenimiento de infraestructura y actividades comunitarias en varios sectores del municipio.

Únete a nosotros, por un municipio más limpio y ordenado.







OPERATIVO DE LIMPIEZA PUENTE CATAREY











AVISO

El Ayuntamiento de Villa Altagracia informa a los municipes, que los badenes ubicados en la calle 27 esquina Hermana Mirabal y en la calle Luperón esquina Altagracia están siendo intervenidos. Por tal motivo, les pedimos buscar vías alternas de acceso.

Agradecemos su comprensión y colaboración.















INDUCCIÓN A LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA.







PRIMER PICAZO REPARACIÓN DE BADÉN Y CONSTRUCCIÓN DE ESCALONES SECTOR COLINA 3





El alcalde José Miguel Méndez Restituyo, acompañado de los regidores Wester Adames, Alberto Montás y otros funcionarios municipales, dió esta tarde el primer picazo para iniciar la reparación del badén y la construcción de escalones en el sector Colina 3.

Estas obras, que forman parte de un plan integral de mejoramiento, buscan optimizar la conectividad y aumentar la seguridad tanto para conductores como para residentes de la zona. Se espera que estas mejoras reduzcan los tiempos de traslado y minimicen los riesgos al transitar por el área.

Durante el acto, el alcalde reiteró su compromiso de seguir trabajando por el desarrollo de los barrios de Villa Altagracia, exhortando a la comunidad a mantener sus sectores limpios y ordenados, colaborando con la disposición adecuada de la basura.

Fue recibido por el presidente de la junta de vecinos, Pedro Hernández, junto a residentes del sector, quienes expresaron su apoyo a las obras.









PRIMER PICAZO ACERAS Y CONTENES SEC 30 DE MARZO, JUNTA DE VECINOS AGEO C/ ALFREDO **CREQUE**

En la tarde de este martes, el alcalde, junto a funcionarios de la alcaldía y miembros de la comunidad, dio el primer picazo para el inicio de las obras de aceras y contenes en la calle Alfredo Creque de la 30 De Marzo.

Durante el desarrollo de la actividad, el profesor Franco destacó el valor de contar con un administrador público como el incumbente José Miguel Méndez Restituyo (Luis Pavolo), quien se ha dedicado a embellecer su pueblo.

Asimismo, la presidenta de la Junta de Vecinos, la profesora Verónica Jiménez, expresó su más sincero agradecimiento en nombre de la comunidad, citó que desde la creación de esa calle, el síndico ha estado apoyando constantemente a la comunidad, lo cual es de gran valor para ellos.

El alcalde culminó motivando al barrio a mantener su entorno limpio e invitando la а comunidad apoyar el а ecoturismo, ya que como pueblo se busca desarrollar muchos proyectos positivos para Villa Altagracia.

















MESA DE TRABAJO PARA EL DESARROLLO ECOLÓGICO Y TURÍSTICO DEL MUNICIPIO DE VILLA **ALTAGRACIA**

En la mañana de este jueves se el Ayuntamiento realizó en Municipal, en el salón Profesor Melanio Hernández. un importante encuentro de la Mesa de Trabajo para el Desarrollo Ecológico y Turístico de nuestro pueblo.

El objetivo fue reunir a las principales autoridades, personalidades y actores locales diseñar estrategias proyectos que promuevan un crecimiento equilibrado entre la conservación ecológica y el aprovechamiento turístico de nuestras riquezas naturales.

Esta gestión, presidida por el honorable alcalde José Miguel Méndez Restituyo (Luis Pavolo), está en constante búsqueda de mejorar las condiciones del municipio У fomentar su desarrollo sostenible.

Durante el evento, el alcalde aprovechó ocasión para la resaltar la importancia y las oportunidades de ingreso genera empleo que ecoturismo como un factor potenciador, si se toman en cuenta de manera seria y consensuada los bienes naturales y culturales de nuestra comunidad.

desarrollo Durante el del encuentro, el ayuntamiento entregó un reconocimiento al Ing. Diógenes Villar por su arduo trabajo a favor del municipio. Villar ha servido como referente para Villa Altagracia, siendo el primero en proponer un proyecto ecoturístico el cual esta ubicado km 43 de la autopista Duarte "Colinas de Mina" que ha atraído la atención de personalidades a nivel nacional e internacional, interesadas en invertir en esta comunidad.

En la mesa también participaron el presidente del concejo, Willy Reyes, los concejales Alberto Montás, Wester Adames Castro. Melvin Este último propuesta presentó la ordenanza para declarar la gestión 2024-2028 como un periodo fomento de del ecoturismo У la cultura, destacando los siguientes ejes principales:

Conservación del medio ambiente

Desarrollo económico Empoderamiento local Educación y sensibilización Mejora de infraestructuras Fomento de la cultura local Salud y bienestar.

El acto, que contó con la presencia de personalidades municipales, civiles y militares, marca el inicio de grandes logros para esta comunidad.















DÍA INTERNACIONAL DE LA NIÑA

Hoy se celebra el Día Internacional de la Niña, con el objetivo de destacar y abordar las necesidades y desafíos que enfrenta cada niña, así como para promover su empoderamiento y el cumplimiento de sus derechos humanos.



PROCESO DE CONSTRUCCIÓN **PUENTE TUBULAR SECTOR SAN MIGUEL 3**



CONMEMORACIÓN DÍA DE LA RAZA 12 DE OCTUBRE



Se celebra el Día de la Raza, una fecha que invita a reflexionar sobre el encuentro de dos mundos, el impacto del descubrimiento de América y las raíces culturales que nos unen.

Esta jornada es una oportunidad para reconocer la diversidad de nuestras sociedades y los aportes de los pueblos indígenas, afrodescendientes y europeos en la construcción de nuestra identidad común.

A lo largo de esta fecha, instituciones educativas y culturales de todo el país organizarán actividades que promueven el diálogo sobre nuestra historia compartida, fomentando el respeto por las diferentes culturas y la importancia de una convivencia basada en la inclusión y el reconocimiento de los derechos humanos.

Este Día de la Raza busca recordar que, a pesar de los momentos oscuros de la historia, el presente y futuro pueden construirse desde la unión en la diversidad.











TALLER SOBRE PLANIFICACIÓN E INVERSIÓN **PÚBLICA**

El Centro de Planificación y Acción Ecuménica (CEPAE), en coordinación con Ayuntamiento Municipal diversas organizaciones sociales, llevó a cabo un taller la mañana de hoy, que forma parte de los mecanismos establecidos en la Lev 498 de 2006 sobre el Sistema de Planificación e Inversión Pública. Durante este evento, se abordaron temas relacionados con el desarrollo municipal, en particular, cómo los Ayuntamientos pueden implementar políticas públicas que contribuyan al progreso del municipio..

En el taller, se promovió el intercambio de ideas entre los participantes sobre cómo las organizaciones de este municipio pueden aportar propuestas que puedan ser incorporadas al sistema de planificación municipal. Estas ideas están orientadas estimular el logro de metas y nuevos objetivos de desarrollo.

ΕI expositor Prof de la universidad Autónoma de Santo Domingo, Faustino Collado economista y productor expreso que se espera que, tras la realización del taller, algunas de las propuestas sean acogidas por el alcalde y los regidores











BADENES EN LA INTERSECCIÓN DE LA C/EFRAÍN MEDINA Y LA ALTAGRACIA













LANZAMIENTO OFICIAL DEL PRESUPUESTO **PARTICIPATIVO 2025**

El alcalde José Miguel Méndez Restituyo (Luis Pavolo) realizó una rueda de prensa la tarde de este miércoles, acompañado por el presidente del Concejo Julián Reyes, el Prof. Eladio Suero Presupuesto encargado del Participativo, el presidente de la Federación de Juntas de Vecinos, Sergio González; y los delegados de las tres delegaciones: Katiuska Tiburcio por 5to Centenario. Marcos Campos por Villa Norte y Leonarda Valdespina por Mana de Haina.

El alcalde Méndez destacó que, sin importar su posición, siempre será defensor del un Presupuesto Participativo. Señaló que, como administrador del pueblo, ha realizado más de cien obras, las cuales se han ejecutado en conjunto con los ciudadanos, quienes son encargados de solicitar las prioridades de sus comunidades.

medios Entre los de comunicación presentes encontraban Maravilla FM y TV, Villa Noticias, CDN canal 37, y la encargada de comunicaciones del Ayuntamiento Municipal.















APORTE ECONÓMICO PARA LA REPARACIÓN DE LA CAPILLA IGLESIA CATÓLICA DEL SECTOR REPARADERO.

En la tarde de este martes, el alcalde José Miguel Méndez Restituyo (Luis Pavolo) y funcionarios de la alcaldía, se dirigieron a la comunidad del Reparadero, donde fueron recibidos por los feligrés para entregarles un aporte para la reparación de la Capilla.

Los miembros de la comunidad agradecieron el apoyo del alcalde, quien ha respondido en diversas ocasiones a sus solicitudes.







APORTE CONSTRUCCIÓN CALLEJÓN DE TAGÓ

Hoy, el alcalde José Miguel Méndez Restituyo (Luis Pavolo) visitó la calle Gamiler, esquina Rey David, en el sector Callejón de Tagó. Allí fue recibido por la junta de vecinos San Antonio, para hacer un aporte destinado a la construcción de contenes, badenes y encaches en la comunidad.

Un aspecto muy importante es que los vecinos han manifestado su disposición para encargarse de la mano de obra, lo que integración y refleja la empoderamiento de comunidad en el avance de este proyecto.













MESA DE SEGURIDAD CIUDADANA Y GÉNERO

Con el objetivo de fortalecer la ciudadana seguridad garantizar la protección integral de las personas en situación de vulnerabilidad, se llevó a cabo la Mesa de Seguridad Ciudadana y Género en el Salón Melanio del Ayuntamiento Hernández Municipal V.A.

reunión La contó con la participación de autoridades locales, representantes de organizaciones de la sociedad civil y cuerpos de seguridad.

El principal propósito de esta mesa es coordinar esfuerzos diseñar estrategias conjuntas que permitan prevenir v erradicar la violencia de género, promover la seguridad comunitaria У asegurar derechos respeto los humanos.

Esta iniciativa responde a la creciente preocupación por los índices altos de violencia, especialmente la relacionada con el género, que afecta de manera desproporcionada mujeres, niñas y otras personas vulnerables.

Este espacio de diálogo colaboración busca ser mecanismo de articulación entre las instituciones del Estado y las organizaciones sociales, promoviendo la coordinación en acciones de prevención, asistencia y atención directa a las víctimas.

Durante el evento, el alcalde José Miguel Méndez Restituyo (Luis Pavolo) destacó la importancia de este tipo de espacios, afirmando que "la seguridad ciudadana es una tarea de todos, y el enfoque de

género es indispensable para garantizar que todas las personas, en especial las más vulnerables. vivan libres violencia".

Por su parte, la Viceministra de Seguridad Preventiva Gobiernos Provinciales, Ángela Jáquez R; solicitó informes sobre los trabajos que han venido realizando diversas instituciones en respuesta a los problemas que enfrenta esta comunidad У sus **Distritos** Municipales.

Medios de comunicación:

Villa Noticias Maravillafm y Tv El Puerto TV CDN canal 37 Periódico el Observador Prensa Distrito 0404 Pública del Relacionista Ayuntamiento Municipal.











DÍA INTERNACIONAL DE LA LUCHA CONTRA EL CÁNCER DE MAMA UNIDOS POR LA PREVENCIÓN Y LA ESPERANZA

Este 19 de octubre conmemora el Día Internacional de la Lucha contra el Cáncer de Mama, una fecha dedicada a sensibilizar a la población sobre la importancia de la detección temprana, la prevención y el apoyo a las personas afectadas por esta enfermedad.

ΕI Ayuntamiento Municipal reafirma su compromiso en la lucha y prevención del cáncer de mama. La encargada del de Departamento Género, Milagros Curiel, la vicealcaldesa Juana Silverio, la Lic Glenis Thompson, y las vicealcaldesas de los tres distritos municipales coniunto con otras instituciones como el Distrito Educativo 04-04, la Comisión de Género de V.A. la Guardia Civil. Ministerio de la Mujer, Veeduría, Salud Pública, los Bomberos, las las delegaciones de Villa Norte, Quinto Centenario y Mana de Haina, han unido fuerzas por la causa.

El alcalde José Miguel Méndez Restituyo (Luis Pavolo), felicitó a este equipo de mujeres por estar siempre al frente, apoyando y educando a la comunidad con diversas actividades dirigidas a concienciar, informar y brindar apoyo en la lucha contra el cáncer de mama ٧ otras enfermedades.

La detección temprana es clave para aumentar las probabilidades de un tratamiento exitoso. Por eso, desde alcaldía nuestro honorable alcalde hace un llamado a todas las mujeres para que se realicen chequeos periódicos У subestimen ningún síntoma.

Manifestó que el compromiso colectivo puede marcar diferencia en la lucha contra esta enfermedad.





























CHARLA PREVENCIÓN CÁNCER DE MAMA DELEGACIÓN VILLA NORTE CENTRO EDUCATIVO PROF ANA EMILIA **ABIGAIL MEJÍA**

En la mañana de hoy se efectuó una charla, encabezada por el Centro Educativo Prof. Ana Emilia Abigail Meiía. delegación Villa Norte que cordinala Marcos Campos, la directiva de Educación, Género y Equidad, y el personal de prevención, organizaron una charla sobre la prevención del cáncer de mama.

La doctora Nurys Reyes (Meri) fue la expositora principal, mientras que el alcalde José Miguel Méndez Restituyo (Luis Pavolo) tuvo una participación especial, destacando importancia de que los jóvenes y involucren adultos se actividades que les ayuden a comprender la realidad de esta enfermedad y cómo prevenirla.

También estuvieron presentes la vicealcaldesa Juana Silverio. Ángela Calvo (representante de la unidad y comisión de género), Onelia Encarnación (de veeduría), Geisy Popa (psicóloga del Ministerio de la Mujer), Altagracia Casilla (del departamento de género del distrito educativo 04-04), Sara Antigua (guardia civil), el Bloque Comunitario de Villa Altagracia (BLOCOVA) que Coord. Roberto Montero, la Fundación Género Sin Limite que Coord. Mirna Valdéz y el apoyo de Hospital Municipal de Villa Altagracia.























AYUNTAMIENTO INAUGURA FUNERARIA MUNICIPAL EN VILLA ALTAGRACIA

La tarde de este martes, la el presidente del PRM, Mario La Funeraria Municipal tiene Alcaldía de Villa Altagracia, en Amarante, y el presidente del un acto solemne, inauguró la PLD, Jovanny Polinia. También Funeraria Municipal. estructura creada para ofrecer presidente servicios de calidad y accesibles vecinos, César Elpidio Díaz; el las familias de comunidad en difíciles.

La inauguración oficial tuvo lugar de en el sector San Francisco y funcionarios y empleados de la contó con la presencia del Alcaldía. honorable alcalde José Miguel Méndez Restituyo (Luis Pavolo), Durante el acto, el la vicealcaldesa Juana Silverio, Méndez el presidente del concejo, Julián reconocimiento Emiliano, Juan Manuel Reyes y favor Montilla. Entre Rodolfo invitados especiales podemos comunidad villaltagraciana representantes Vega: Ministerio de Medio Ambiente:

una estuvieron presentes de la junta nuestra representante de la Federación momentos de Juntas de Vecinos, Cheo González: Periodista Víctor Mañaná, miembros del cuerpo bomberos, así como

alcalde realizó un especial Reyes, los concejales Melvin presidente de la Liga Municipal, Castro, Wester Adames, Eriberto Víctor de Aza, por su aporte, Santana, Alberto Montás, Juan entrega y apoyo incondicional a del pueblo. Además, los aprovechó para invitar a destacar el presidente de la Liga unirse y empoderarse por el Dominicana, Víctor D Aza; los desarrollo de su municipio, diputados Frank Paulino y Saulo resaltando que se ha avanzado del significativamente en la limpieza y embellecimiento del pueblo.

como objetivo proporcionar a los ciudadanos un lugar digno y accesible para despedir a sus seres queridos.

Entre los servicios que ofrecerá se incluyen:

Dos salas de velatorio modernas. Cuarto frío para la adecuada preparación.

Cafetería.

Dos baños.

Área de esparcimiento.

Dos zonas de parqueo.

La funeraria estará disponible a partir de esta misma semana, siempre con la finalidad de servir al pueblo.

Medios de comunicación presentes:

- -Villa Noticias
- -Maravilla FM y TV
- -DN canal 37
- -El Puerto TV
- -Periódico El Observador
- -La Liga Municipal
- -Yo sí sé con la Ceci
- -Críticos Racionales
- -Departamento de comunicaciones del Ayuntamiento Municipal















AYUNTAMIENTO INAUGURA FUNERARIA MUNICIPAL EN VILLA ALTAGRACIA





















AYUNTAMIENTO DE VILLA ALTAGRACIA INICIA SU PRIMERA ASAMBLEA COMUNITARIA PARA EL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO MUNICIPAL 2025

Villa Altagracia, hoy Ayuntamiento de Villa Altagracia dio un paso más hacia la participación inclusión y la ciudadana al celebrar su primera asamblea comunitaria en el barrio Villa Esperanza. Este evento marcó el inicio de un proceso fundamental para la formulación del Presupuesto Participativo Municipal 2025, bajo la dirección de los facilitadores Lic. Perfecto Jacinto Sánchez y Marcos Campos.

Durante la asamblea. los comunitarios expresaron sus necesidades prioridades, У eligiendo sus tres obras más urgentes y designando a sus delegados para representarlos en el próximo Cabildo Abierto. Esta participación activa es un testimonio del compromiso de los ciudadanos por ser protagonistas en la construcción de un futuro mejor para su comunidad.

El alcalde José Miguel Méndez reafirmó su compromiso con la ley y su visión de una gestión Participativa. Mañana. iniciativa continuará en otros sectores, donde los ciudadanos tendrán la oportunidad de decidir en qué obras se deben invertir recursos. los pertenecen al pueblo y están destinados a mejorar su calidad de vida.

Este proceso no solo representa una inversión en infraestructura, sino un profundo compromiso con la dignidad y el futuro de todos los habitantes de Villa Altagracia. Juntos. estamos construyendo un camino hacia municipio más justo y un solidario.















OPERATIVO SECTOR EL EDÉN

Esta mañana, el alcalde José Miguel Méndez (Luis Pavolo), en conjunto con la delegación 5to Centenario, encabezó un gran operativo en el sector el Edén. actividad contó con la La colaboración del Ministerio de Medio Ambiente, Obras Públicas y las brigadas del equipo de embellecimiento del Ayuntamiento Municipal, quienes realizaron labores de poda, corte de árboles, recogida de basura, fumigación y siembra de plantas ornamentales.

Méndez continúa haciendo un llamado a las comunidades y al pueblo en general para que se integren en el esfuerzo por mantener su entorno limpio, colaborando en la limpieza de sus frentes y comunidades.































ASAMBLEA COMUNITARIA, SECTOR COLINA 4 Y EL SILENCIO.

AYUNTAMIENTO MUNICIPAL PRESUPUESTO ASAMBLEA COMUNITARIA 😏 Sectores Colina 4 & El Silencio

ASAMBLEA COMUNITARIA COMUNIDADES ELEGIDAS PRESUPUESTO PARTICIPATIVO 2025



ASAMBLEA COMUNITARIA, SECTOR SAN FRANCISCO COMUNIDADES **ELEGIDAS PRESUPUESTO PARTICIPATIVO 2025.**



CONMEMORACIÓN DE LA CONSTITUCIÓN DOMINICANA

El 6 de noviembre de 1844, en San Cristóbal, se proclamó la primera Constitución, estableciendo la estructura del estado y garantizando derechos fundamentales para los ciudadanos.

Este hito no solo marcó el nacimiento del país como una república independiente, sino que también refleja el compromiso del pueblo dominicano con los valores de libertad, justicia y soberanía.

Celebrar esta fecha es una forma de recordar y honrar el esfuerzo de aquellos que lucharon por la independencia y de reafirmar el compromiso de los dominicanos con los principios que sostienen su democracia y cultura.



SIEMBRA DE PLANTAS **ORNAMENTALES EN LA ISLETA CENTRAL DE LA AVENIDA DUARTE**









RECIBIENDO LA NAVIDAD 2024 CON NUESTRO TRADICIONAL ENCENDIDO DE LUCES

La noche de este sábado, el alcalde José Miguel Méndez Restituyo (Luis Pavolo), y una multitud de villaltagracianos celebraron la alegría y la hermandad que caracterizan a este pueblo.

La apertura estuvo a cargo de unos niños que deleitaron a todos con una poesía coreada navideña.

Santa Claus estuvo presente con dulces y regalos, cortesía del intendente Luis Pavolo, para los más pequeños. El vino fue el mejor aliado para recibir la brisa acompañado navideña, golosinas, algodón de azúcar y palomitas para los niños.

La escuela Feliz Evaristo, con sus villancicos, engalanó el acto. Estos jóvenes talentosos nos contagiaron de gozo y alegría con sus voces.

Los regidores Wester Adames, Melvin Castro Rodolfo Montilla y Alberto Gil Montás junto a la vicealcaldesa Juana Silverio, las candidatas del reinado, funcionarios de la alcaldía. periodistas y comunicadores, fueron testigos de esta maravillosa actividad.







Nuestro alcalde te desea que esta Navidad este llena de luz, amor, paz y mucha alegría. Que la disfrutes rodeado de tus seres queridos, creando recuerdos inolvidables momentos У especiales.

!Feliz Navidad!

















ASAMBLEA COMUNITARIA COMUNIDADES ELEGIDAS **PRESUPUESTO PARTICIPATIVO 2025**







CORTE DE GRAMAS Y LIMPIEZA DE ACERAS Y CONTENES RESIDENCIAL LOS MULTIS

















APERTURA DE LOS 5 DÍAS CON LA CULTURA EN **VILLA ALTAGRACIA 2024**

La noche de este miércoles 20 de noviembre se llevó a cabo la apertura de los 5 Días con la Cultura, un evento que este año está dedicado al destacado poeta, escritor, mercadólogo, publicista y gestor cultural Ramón Saba. Además de ser reconocido por su contribución al arte y la cultura, Saba es admirado por su gran calidad humana y por haber apoyado esta actividad desde sus inicios. esta ocasión, estuvo acompañado de personalidades como Carmen Solís, Roberto Valentín, Toni Vílchez y Olga Lara.

El acto inaugural contó con la participación especial del profesor Carlos Pérez, un excelente artista que cada año nos deleita con su trabajo el cual encantó al público con su presentación. También se destacaron la actuación de la banda de música de la escuela de Villa Nueva y las talentosas chicas de la academia de baile Danza Mix.

Méndez Restituyo (Luis Pavolo), ofreció palabras las bienvenida, acompañado por la vicealcaldesa Juana Silverio, los Wester Adames. regidores Melvin Castro, Juan Emiliano, Juan Manuel Reyes, Alberto Montás, José Heriberto Santana, Rodolfo Montilla, y empleados del Ayuntamiento.

En su discurso, el alcalde invitó a todos los presentes a disfrutar del evento, explorar la riqueza El Observador cultural y la belleza del pueblo.

La organización del evento estuvo a cargo del Comité Organizador de los 5 Días con la Cultura, con la coordinación de Ysabel Mateo, en colaboración con el Ayuntamiento Municipal, UNICLUBVA, el Distrito Educativo 04-04. ASESUVA. FUDEVA, entre otras instituciones.

El honorable alcalde José Miguel El evento, dedicado a Ramón Saba, también contó con la presencia de figuras destacadas como Grisel Lerebours. Diógenes Díaz, el periodista Grullón, Adalberto Erick Mendoza y la jueza Joselyn Calvo.

> Medios comunicación de presentes:

Maravilla TV Villa Noticia Yo sí sé con la Ceci

Equipo de relaciones públicas del Ayuntamiento Municipal.

Este evento da inicio a una semana llena de arte, cultura y celebración de las tradiciones que enriquecen а los villaaltagracianos.

Ayuntamiento De Villa Altagracia

























XXIII ASAMBLEA GENERAL DE MUNICIPIOS **ELECCIONARIA 2024**

La Federación Dominicana de Municipios (FEDOMU) celebró su XXIII Asamblea General Eleccionaria en 2024, un evento trascendental para la elección de nueva directiva que representará a los municipios del país.

Este espacio permitió analizar las principales problemáticas, logros y estrategias para el fortalecimiento del desarrollo municipal.

El alcalde José Miguel Méndez Restituyo (Luis Pavolo) participó en este importante congreso en representación del municipio de Villa Altagracia, como parte de la región Valdesia. Durante el evento, fue elegido como Tesorero de la Federación Dominicana Municipios de (FEDOMU).

Le auguramos muchos éxitos, estamos seguros de realizará un excelente trabajo en beneficio de los municipios del país.









EMBELLECIMIENTO PARADOR FOTOGRÁFICO ENTRADA DEL MERCADO











CAPACITACIÓN

Ayuntamiento de Villa Altagracia continúa fortaleciendo sus capacidades institucionales mediante la capacitación de sus autoridades y equipo técnico. A través del Diplomado en Gestión impartido Municipal, coordinado por la prestigiosa Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), implementado un nuevo módulo enfocado en La Planificación y el Planeamiento Urbano.

El alcalde José Miguel Méndez (Luis Pavolo), en alianza con los distritos municipales, ha liderado este esfuerzo conjunto para formar a su personal. El objetivo principal es fortalecer la institución traducir ٧ estos conocimientos en beneficios concretos y servicios de calidad para los munícipes de Villa Altagracia.

Este programa cuenta con la participación de destacados profesionales, como el profesor Pérez Volquez, coordinador de Educación Continuada de la UASD, y la profesora Margarita Corporán, coordinadora de la UASD en San Cristóbal. Ambos, por su experiencia y visión estratégica, se mantienen cercanos al provecto. garantizando éxito su relevancia.

La capacitación es un paso fundamental para mejorar la gestión municipal, promoviendo el desarrollo integral del municipio y asegurando impacto positivo en la calidad de vida de sus habitantes







DÍA INTERNACIONAL DE LA ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJER



El 25 de noviembre se conmemora el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, una fecha proclamada por las Naciones Unidas para visibilizar y combatir la violencia que afecta a millones de mujeres en todo el mundo.

Esta fecha tiene su origen en el asesinato de las hermanas Mirabal (Patria, Minerva y María Teresa) en 1960, activistas políticas de la República Dominicana, a manos de la dictadura de Rafael Leónidas Truiillo.

Este día invita a reflexionar, actuar y construir una sociedad donde todas las mujeres puedan vivir libres de violencia.

¡Así es! Mujer, no te quedes callada, tu voz es tu poder.

Denunciar cualquier acto de violencia es un paso crucial para proteger tu integridad y la de otras mujeres.











ALCALDÍA ORGANIZÓ TARDE INFANTIL EVENTO 5 DÍAS CON LA CULTURA V.A. 2024

Ayuntamiento Municipal organizó este sábado 23 de noviembre una tarde infantil como parte del evento "5 Días con la Cultura V.A. 2024". Esta iniciativa tiene como objetivo promover actividades culturales y recreativas dirigidas a los fomentando creatividad, el arte ٧ la convivencia familiar.

En un ambiente rodeado de golosinas, regalos y personajes infantiles, el alcalde ofreció un mensaje motivador a los niños, animándolos a ser obedientes y a dedicarse al estudio. Resaltó estos valores que son fundamentales para construir un futuro exitoso.









EL DÍA NACIONAL DEL MERENGUE SE CELEBRA EL 26 DE NOVIEMBRE EN LA REPÚBLICA



Esta fecha fue establecida para honrar el merengue, considerado uno de los géneros musicales más emblemáticos del país y un símbolo de identidad cultural dominicana.

ΕI merengue tiene raíces afrocaribeñas europeas, y su ritmo vibrante, acompañado de instrumentos como la tambora, la güira y el acordeón, ha traspasado fronteras, llegando a ser reconocido internacionalmente. En 2016. la UNESCO declaró el merengue como Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad, destacando su importancia en la cultura y la vida social dominicana.







CABILDO ABIERTO PRESUPUESTO PARTICIPATIVO 2025

Se realizó este miércoles 27 de noviembre en el salón Profesor Melanio Hernández, para presentar el Plan de Inversión Municipal (Presupuesto Participativo) del año 2025, en el cual se destacan importantes proyectos para las diferentes comunidades de Villa Altagracia y zonas aledañas.

Contó con la participación de los regidores, delegados comunitarios, empleados municipales, la prensa y otros representantes.

Regidores presentes:

Julian Reyes, presidente del Juan concejo, Manuel Reyes, vicepresidente.

Wester Adames, José Eriberto Santana, Alberto Montás y Melvim Castro.

Obras por delegaciones:

*Villa Altagracia Centro

Barrio Colina I: Pozo filtrante y canalización de aguas negras.

Barrio Invi Cea: Pozo filtrante y encache de cañada.

Barrio San Francisco: Reservorio de agua.

Barrio Pajarito: Aceras, contenes e inicio del Centro Comunal.

*Villa Altagracia Norte

Barrio Quijá Quieta: Aceras y contenes.

Barrio La Torre: Terminación de cancha/parque.

Villa Barrio Esperanza: Canalización y depósito de agua. tubulares.

de terreno para cancha/parque.

*Quinto Centenario

Batey Km. 43: Remodelación del parque.

Barrio Paraíso II: Compra de terreno para cancha.

Barrio El Edén: Aceras y contenes. Barrio San Miguel I: Aceras y contenes.

*Mana de Haina

Comunidad La Lomita: Encache y reparación de la calle principal.

Comunidad Hormigo: Construcción de parque.

Comunidad Los Lirios: Continuación de la iglesia/centro comunal.

Batey Lechería: Remozamiento del parque infantil.

Comunidad La Guazuma: Pozo filtrante.

Propuestas de los regidores:

Regidor José Eriberto Santana:

Propuso otorgar un millón de pesos en obras al sector más limpio mediante una resolución. Méndez comunicó que esta Barrio Villa Isabelita: Dos pozos propuesta está integrada en el programa Cero Residuos Colina IV/El Silencio: Adecuación Sólidos, que iniciará a partir del 2024, el cual premiará a los barrios más limpios con un

Regidor Melvin Castro:

incentivo.

Solicitó asignar 500,000 pesos presupuesto participativo para proyectos de inclusión y apoyo personas con discapacidad.

ΕI afirmó alcalde que la propuesta será incluida en el presupuesto general de 2025 para garantizar su ejecución.

Los 18 Sectores que serán beneficiados para este próximo presupuesto 2025.

1-Kija quieta 10- Villa Esperanza 2-Colina 4 y el smSilencio 11-Batey Lechería

3-Barrio Pajarito 12-Paraíso 2 13-Los Lirios 4-Barrio San Miguel

14-La Guacima 5- Batey 43

6-Colina 1 15-Invi Cea 16-El Edén 7- La Lomita

8-Barrio San Francisco 17-Hormigo

18-La Torre 9-Villa Isabelita v

Este encuentro fue considerado exitoso y refleja el compromiso y transparencia de la gestión municipal de José Miguel Méndez Restituyo (Luis Pavolo).

Méndez Restituyo agradeció la aprobación y el apoyo del Concejo de Regidores en este proceso, destacando la importancia del trabajo conjunto entre la administración municipal y los líderes comunitarios. Esta colaboración refleja el compromiso de gestionar los recursos con transparencia, como administrador de los recursos del pueblo con la participación comunitaria y el desarrollo sostenible de Villa Altagracia y sus comunidades.









IMAGENES DE NUESTRO CABILDO ABIERTO RESUPUESTO PARTICIPATIVO 2025





































MENSAJE DEL ALCALDE LUIS PAVOLO AL PUEBLO DE VILLA ALTAGRACIA



Queridos habitantes de Villa Altagracia, La limpieza y el orden son responsabilidad de todos. Desde nuestra gestión, seguimos trabajando arduamente para mantener nuestras calles, parques limpias, comunidades pero necesitamos su apoyo.

La limpieza comienza por ti. Cada acción cuenta: deposita la basura en su lugar, participa en nuestras jornadas de limpieza y cuida los espacios públicos como si fueran parte de tu hogar.

Juntos por más y mejores resultados y un Villa Altagracia ordenada más limpia, saludable.

PRIMER PICAZO LA BABATA 2

Restituyo (Luis Pavolo), acompañado por vicealcaldesa У demás funcionarios de la alcaldía, fue recibido por la comunidad del sector Las Batata 2 para dar el primer picazo que marcará el inicio de los trabajos construcción de aceras contenes en dicha localidad.

La tarde de este viernes, el En este acto, el alcalde exhortó alcalde José Miguel Méndez al barrio a unirse y empoderarse para trabajar juntos por el desarrollo y el avance de su comunidad. Destacó que la participación activa de todos los residentes es clave garantizar que estas obras y futuras iniciativas se lleven a cabo con éxito, beneficiando a y cada uno de sus habitantes.



Expresó que tiene el anhelo de ver esa comunidad avanzada y embellecida y comprometida con el bienestar de de todos los que allí viven.



EMOCIONANTE EVENTO SE APROXIMA EN VILLA ALTAGRACIA



La presentación de las candidatas Miss Villa Altagracia 2025, en esta primera aparición se va elegir el mejor cuerpo y el mejor traje de fantasía este evento promete ser un espectáculo lleno de elegancia, belleza y talento.

Este año, con una competencia tan reñida, sin duda será difícil escoger a una favorita entre tantas jóvenes hermosas.







PRIMER PICAZO ACERAS Y CONTENES EL HOYO **DE MALAÑE**

Este viernes 29 de noviembre, el alcalde José Miguel Méndez, acompañado por la vicealcaldesa Juana Silverio. el presidente de la sala capitular, Julián Reyes, el regidor Alberto Montás, el ingeniero Jesús Francisco encargado de obra, Marcos Campos de la delegación Villa Norte y demás funcionarios de la alcaldía, dio el primer picazo de los trabajos de construcción de aceras y contenes en el sector El Hoyo de Malañe.

Durante el evento, Ceberiano Agustía, en representación de comunidad, expresó agradecimiento al alcalde por tomar en cuenta las necesidades del sector. Por su parte, el presidente de la junta de vecinos, el señor Comandante Ramírez, manifestó su disposición colaborar en todo lo que esté a su alcance para el beneficio del barrio.

En su intervención, el alcalde Méndez presentó varias iniciativas buscar para soluciones a los problemas que afectan a la comunidad y alentó a los residentes a participar activamente en la generación de ideas y proyectos que desarrollo impulsen del sector.

Cabe destacar la participación de un morador que quienes seguían la transmisión en vivo pudieron apreciar al señor Malañe, quien envió un saludo especial. Aunque ya no puede recorrer las calles de su pueblo, expresó su profundo aprecio por su gente y por los esfuerzos realizados en beneficio de la comunidad.













